



アーチェリー部



私たちの部活動は、顧問の先生方やコーチの方々のご指導のもと、インターハイや選抜大会、国民スポーツ大会などで良い成績が残せるように日々努力しています。平日は学校で3mほど離れた畳に向かって矢を射つ「近射」をしたり、体幹トレーニングをしたりしています。休日は桜井スポーツランドで70m先の的に向かって矢を射つ「距離射ち」をし、顧問の先生方やコーチの方々からフォームのアドバイスをしてもらい、練習を行っています。冬は距離射ちをする機会が減ってしまうので、学校でより一層フォームの精度を高め、次年度のシーズンに備えた練習をしています。

昨年度はインターハイに男子団体と女子個人が出場しました。結果はどちらも予選敗退となってしまい、悔しい思いをしました。今年度は、インターハイはもちろん、選抜大会や国民スポーツ大会にも出場し、インターハイでは過去に先輩方が成し遂げた団体優勝に並べるように、他の大会でも良い成績を残せるように、日頃から顧問の先生方やコーチの方々に積極的にアドバイスを求めたり、部員同士で確認したりして、フォームの精度を高めていきたいです。支えてくださる先生方やコーチの方々、家族への感謝の気持ちを忘れず、日々精進していきます。

近年の戦績

令和7年度

愛媛県高等学校総合体育大会アーチェリー競技	男子団体	優勝(大会9連覇)
	男子個人	2位・3位
	女子団体	準優勝
	女子個人	3位

令和6年度

全日本室内アーチェリー選手権大会	リカーブ女子の部	出場
全日本小中学生大会	リカーブ部門中学生女子60mの部	出場
インターハイ	男子団体・個人	出場
	女子個人	出場
四国高等学校アーチェリー選手権大会	男子団体	準優勝
	女子団体	準優勝

